

Fecha: 23-01-2026  
 Medio: El Mercurio  
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo A  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Exembajadora en Nicaragua, nueva encargada de la misión de EE.UU. para Venezuela

Pág. : 5  
 Cm2: 268,7  
 VPE: \$ 3.529.211

Tiraje: 126.654  
 Lectoría: 320.543  
 Favorabilidad:  No Definida


FRANCE PRESSE

**LAURA DOGU** también fue embajadora en Honduras.

## Laura Dogu: Exembajadora en Nicaragua, nueva encargada de la misión de EE.UU. para Venezuela

La diplomática asume funciones tras la caída de Maduro y una nueva etapa en la relación.

### AGENCIAS

El gobierno de EE.UU. nombró ayer a la diplomática Laura Dogu, exembajadora, como encargada de negocios de la Unidad de Asuntos para Venezuela, que tiene sede en Colombia. La designación se enmarca en el proceso de colaboración entre la administración de Donald Trump y el gobierno de la Presidenta encargada de Venezuela, Delcy Rodríguez, tras el derrocamiento de Nicolás Maduro.

Esta unidad, con sede en la embajada de Estados Unidos en Bogotá, es la oficina del Departamento de Estado encargada de gestionar las relaciones con Venezuela desde la suspensión de las operaciones de la embajada en Caracas en 2019.

Dogu sucede en el cargo a John McNamara, encargado de negocios desde febrero de 2025, quien viajó en enero pasado a Caracas para abordar con las autoridades de ese país la posible reapertura de la embajada.

Según el Departamento de Estado, Laura Dogu es además asesora de política exterior del jefe del Estado Mayor Conjunto, el general Dan Caine.

Dogu, miembro de carrera del Servicio Exterior con rango de ministra de carrera, ha sido

embajadora en Honduras y Nicaragua, subjefa de misión en Ciudad de México y ha desempeñado otras asignaciones en Turquía, Egipto y El Salvador.

También se desempeñó como subdirectora de la unidad del FBI encargada de la liberación de rehenes.

Dogu habla español, turco y árabe, es madre de dos hijos, y posee una maestría del Colegio Industrial de las Fuerzas Armadas, así como una maestría y una licenciatura en Administración de Empresas por la Universidad Metodista del Sur de Texas.

La diplomática ha recibido varias distinciones, entre ellas dos Premios Presidenciales al Mérito, el Premio Barbara Watson a la Excelencia Consular y el Premio James Baker III al Subjefe de Misión Destacado.

En otro gesto hacia EE.UU., Venezuela dio un primer paso hacia la modificación de su ley petrolera para abrirse completamente a empresas privadas.

El proyecto de ley, al que tuvo acceso France Presse, destaca que ahora "empresas privadas domiciliadas en la república" podrán operar en solitario, y deja atrás la exclusividad del Estado y la fórmula de empresas mixtas en la exploración y explotación de crudo.

### PRESO POLÍTICO

**El yerno del líder opositor Edmundo González fue liberado ayer por el régimen después de más de un año detenido.**

